

Bericht 2015

Liebe Spenderinnen und Spender, liebe Freunde und Verwandte

Erstmals möchten wir uns dafür entschuldigen, dass der Bericht dieses Jahr so spät kommt. Studium und Arbeit, sowie ein durcheinander mit den Quittungen, sind uns da ein wenig in die Quere gekommen. Ansonsten hat sich aber nicht viel geändert und wir freuen uns, Ihnen nun aus dem 2015 berichten zu können.



Letztes Jahr war für uns ein freudiges Jahr, obwohl wir beide nicht in den Senegal reisen konnten. Wir feierten nämlich das 5-jährige bestehen unseres Projekts mit einem kleinen Fest. Dazu eingeladen waren alle, die uns in den letzten Jahren unterstützt haben oder sich für unser Projekt interessieren. Schlussendlich konnten wir uns bei etwa fünfzig anwesenden Freunden mit Musik und Essen bedanken und wurden gleich wieder überwältigt, denn an diesem Abend wurden über 800 CHF für unser Projekt gespendet. Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich bei allen bedanken, die gekommen sind und diesen Abend mit uns verbracht haben.

Verwendung der Spendengelder (Senegal 2015)

Saldo (bis 28.09.2015):	7'787.75 CHF
Belastungen Konto:	3000.00 CHF
Einschreibungen:	1'194'000 CFA
Schulmaterial:	274'650 CFA
Arbeit Astou:	50'000 CFA
Ausgaben 2015:	<u>1'518'650 CFA</u>

Die Quittungen und Infos aus dem Senegal haben wir dieses Jahr wieder über Lotti erhalten. Von den Quittungen sind 54 für Kinder, die wir bereits im letzten Jahr unterstützt haben. 17 weitere Quittungen sind von Kindern, die neu dazu gekommen sind. Somit konnten wir im letzten Jahr mit den Spendengeldern 71 Kindern den Schulbesuch ermöglichen. Die dafür getätigten Ausgaben sind dabei fast genau gleich geblieben wie im Jahr 2014, was verschiedene Gründe haben kann.

Vorerst haben wir für das Projekt keine Änderungen geplant, da es für uns beide zeitlich einfach nicht möglich ist, mehr Zeit dafür zu investieren. So lange die Einschreibungen weiterhin so gut funktionieren und wir mit diesem Projekt einige Familien so konkret unterstützen können, so lange hoffen wir, dass wir noch auf Ihre Unterstützung zählen dürfen.

Dann haben wir noch eine Bitte an Sie: Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns Ihre Mailadresse geben könnten, damit wir Ihnen den Jahresbericht in Zukunft per Mail schicken könnten. Durch die entfallenden Druck- und Versandkosten könnten wir den Bericht somit in Zukunft vermehrt mit Bildern illustrieren. Sorgen, dass wir Sie dann vermehrt anschreiben würden, müssen Sie sich keine machen. Schreiben Sie bitte eine Mail an yaniksousa@hotmail.com.

Wir sagen „Danke“ für die Unterstützung im letzten und freuen uns auf ein weiteres Jahr!

Herzliche Grüße,

Yanik Sousa

Stéphane Nidecker